

Continue



6 juin 2025

Par Frédéric Bourgeois Publié le 16 mai 2025 à 18h30 Des cérémonies commémoratives seront organisées à la cathédrale de Bayeux (Calvados), au Mémorial britannique de Normandie de Ver-sur-Mer et au cimetière militaire britannique de Bayeux pour marquer le 81e anniversaire du Débarquement.La Commonwealth War Graves Commission (CWGC) chargée de l'entretien des lieux de mémoire et des cimetières militaires, la Royal British Legion et le Normandy Memorial Trust à l'origine du mémorial de Ver-sur-Mer, organisent trois grands rendez-vous pour commémorer les troupes sous commandement britannique qui ont combattu en Normandie, du débarquement du 6 juin 1944 jusqu'à la fermeture de la poche de Falaise le 21 août, marquant la fin de la bataille de Normandie.L'après 80e anniversaireAprès le faste des cérémonies du 80e anniversaire célébré en 2024, les commémorations du Débarquement en 2025 marqueront un vrai tournant avec la disparition de la plupart des vétérans du Jour-J. Si l'on attend une poignée de survivants en 2025, il faudra bientôt faire sans ces hommes et femmes qui incarnent la Liberté. Pour leur rendre hommage, les organisateurs annoncent conjointement trois cérémonies.À la cathédrale de Bayeux jeudi 5 juin. Le jeudi 5 juin, la cérémonie de la Commonwealth War Graves Commission aura lieu à la cathédrale de Bayeux pour célébrer le 81e anniversaire. Cet événement débutera à 17h à la cathédrale, rue du Bienvenu à Bayeux. « Un certain nombre de places sont réservées aux invités et le grand public est le bienvenu. La capacité étant limitée, les places seront offertes selon le principe du premier arrivé, premier servi », prévoit la CWGC. Au mémorial britannique de Ver-sur-Mer vendredi 6 juin. Le vendredi 6 juin, de 10 h 30 à 11 h 10, le Spirit of Normandy Trust organise une cérémonie du souvenir avec des vétérans au British Normandy Memorial à Ver-sur-Mer. Un petit nombre de places est réservé aux vétérans et aux invités. Le public est invité à participer et doit s'inscrire à l'avance sur le site cognitoforms.com/SpiritOfNormandyTrust. « Le nombre de places assises pour le public sera très limité. Le Centre Winston Churchill à Vers-sur-Mer avec ses deux galeries et son café, sera ouvert toute la journée. » Au cimetière militaire britannique de Bayeux vendredi 6 juin. Le vendredi 6 juin à midi, la CWGC et la Royal British Legion organisent une cérémonie de commémoration au cimetière de guerre de Bayeux - Boulevard Fabian Ware à Bayeux. « Le public est invité à participer à ces événements. Des places sont réservées aux invités. Les places disponibles sont offertes dans l'ordre d'arrivée des demandes. » Suivez toute l'actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à Mon Actu. Découvrir Manger / Dormir à voir / à faire Événements A partir du 6 juin 2025, la numérotation des chaînes de la TNT change en profondeur. Pour accompagner les téléspectateurs dans cette transition, l'Arcom déploie un ensemble de dispositifs d'information et d'assistance. Si la mise à jour s'effectuera automatiquement pour la majorité des foyers, ce bouleversement aura des répercussions sur les habitudes de visionnage — notamment avec le regroupement des chaînes d'information sur des canaux consécutifs. Décryptage d'un changement qui pourrait bien rebattre les cartes de l'audience. À compter du 6 juin 2025, la numérotation des chaînes de la TNT évolue. Pour accompagner cette transition, l'Arcom (Autorité de régulation de la communication audiovisuelle et numérique) déploie un arsenal d'outils pédagogiques afin de faciliter l'adaptation des téléspectateurs. Si la mise à jour sera automatique pour la majorité des foyers, ce changement aura inévitablement des effets sur les habitudes de consommation télévisuelle.Bonne nouvelle : la plupart des téléspectateurs basculeront automatiquement vers la nouvelle numérotation dans la nuit du 5 au 6 juin, ou proposeront l'actualisation au démarrage le lendemain matin. L'Arcom précise que cette opération ne nécessitera aucune action manuelle pour la majorité des usagers.Cependant, certains téléspectateurs devront effectuer une recherche manuelle des chaînes ("rescan"). Pour les aider, l'Arcom a mis en place un dispositif complet : pages d'information sur son site officiel, guide pratique, FAQ et messages d'alerte déjà diffusés sur les canaux 8 et 12.Les personnes rencontrant des difficultés techniques pourront contacter le centre d'appel de l'ANFR au 0970 818 818 (du lundi au vendredi, de 9h à 12h puis de 13h à 17h). Le site recevoirlafnt.fr propose également des informations détaillées.Ce changement découle notamment de la fin de diffusion de C8 et NRJ12, et redistribue plusieurs chaînes sur de nouveaux canaux. Parmi les ajustements notables :France 4 retrouve une certaine logique en s'installant sur le canal 4.LCP-Assemblée nationale / Public Sénat passe au canal 8.Gulli, la chaîne jeunesse, migre vers le canal 12.Les chaînes d'information — BFM-TV, CNEWS, LCI et Franceinfo — sont désormais regroupées entre les canaux 13 et 16.Ce réagencement vise à simplifier la navigation, mais impose un changement d'habitude pour les téléspectateurs. Une nouveauté vient aussi enrichir le paysage : le lancement de T18, une nouvelle chaîne dont Laurent Ruquier assurera l'inauguration.Selon une étude réalisée par CSA Research et Havas Media Network en avril dernier, 51 % des Français interrogés estiment que cette réorganisation pourra inciter à zapper plus fréquemment entre les chaînes d'info — dont 28 % de manière certaine. Cette tendance est particulièrement forte chez les CSP+, avec 62 % anticipant une augmentation de leur comportement de zapping.Pour Valérie Baudot, Chief Consulting Officer chez CSA Research, cette nouvelle disposition représente à la fois une opportunité d'audience accrue pour les chaînes d'information, et un défi editorial majeur : "La proximité des canaux va stimuler la concurrence et accentuer la nécessité de se différencier pour fidéliser une audience plus volatile."Retrouvez la numérotation des chaînes TV sur notre page : numérotation chaîne et numérotation TNTpar TV-Programme.com".L'équipe rédactionnelle de TV-Programme.com "Par Emilien Vicens Publié le 19 mai 2025 à 16h23 ; mis à jour le 19 mai 2025 à 18h00 La fête de l'Aïd el-Kébir (ou aïd-al-Adha) approche à grands pas. Véritable temps fort pour tous les Musulmans, cette traditionnelle fête religieuse est annoncée aux alentours des jeudi 5 et vendredi 6 juin 2025. Elle commence, comme chaque année, le sacrifice d'Abraham et est symbolisée par l'abattage d'environ 100 000 moutons en France. La préfecture des Pyrénées-Orientales a pris des mesures pour encadrer ce rituel.Des préparatifs de la fête de l'AïdDans un communiqué, les services de l'Etat avertissent qu'un règlement préparatoire à la fête de l'Aïd el-Kébir s'est terminé préfére le 13 mai 2025 », en rappelant de nombreux aspects d'organisation culturelle et sociale, « l'absence d'abattoirs et d'administrations autorisées pour pratiquer la direction d'abattage, la présence d'organismes de surveillance des groupes (DDPP) et l'application des règles de sécurité et de santé publique ». Il rappelle que les abattoirs doivent être destinés à assurer la protection du bien-être animal, la sécurité sanitaire des consommateurs et la protection de l'environnement », précise la préfecture. Toutefois, « les animaux destinés au sacrifice doivent être en bonne santé, provenir d'un élevage déclaré agréé du GDS (groupe de défense sanitaire), être identifiés (boucles auriculaires d'identification) et être accompagnés d'un document de transport correctement renseigné ». Il a également été rappelé que l'abattage des animaux en dehors d'un abattoir agréé est rigoureusement interdit et que cette pratique constitue un délit passible de peines pouvant aller jusqu'à 6 mois d'emprisonnement et 15 000 euros d'amende », indiquent les services de l'Etat.Vidéos : en ce moment sur Actu Perpignan, c'est l'abattoir « La Catalane d'Abattage » situé dans la zone d'activité Torremila (rue Latécoère, près de l'aéroport) qui réalisera des prestations d'abattage pour l'Aïd el-Kébir 2025. « Il est rappelé que tout animal destiné au sacrifice doit être transporté jusqu'à l'abattoir, dans un véhicule adapté, dans le respect du bien-être animal (il doit pouvoir se coucher ou se tenir debout), correctement identifié (boucles auriculaires d'identification) et accompagné d'un document de circulation correctement renseigné », poursuit le communiqué.L'abattage et les mouvements d'animaux réglementésLa préfecture des Pyrénées Orientales fixe également d'autres règles autour de l'abattage rituel des ovins : il sera réalisé par un sacrificateur habilité en présence des représentants du culte musulman désignés au préalable (les services de la DDPP pourront procéder à des consignes ou saisies des viandes en cas de présence de lésions sur les carcasses et abats). Les carcasses doivent être transportées dans de bonnes conditions hygiéniques, être cuisinées rapidement ou conservées dans une enceinte froide. Enfin, la circulation des animaux sera réglementée. Pour ce faire, un arrêté préfectoral a été pris afin d'interdire temporairement (du 16 mai au 13 juin 2025) le transport d'ovins vivants dans le département des Pyrénées-Orientales, sauf dans les cas suivants :Le transport à destination des abattoirs agréés ainsi qu'à destination des cabinets ou cliniques vétérinaires Le transport entre deux exploitations dont le détenteur des animaux a préalablement déclaré son activité d'élevage à l'établissement départemental ou interdépartemental de l'élevage Suivez toute l'actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à Mon Actu.